



Fraktion im Rat der Stadt

SPD-Fraktion, Rathausplatz1, 59192 Bergkamen

An den
Bürgermeister der Stadt Bergkamen
Herrn Bernd Schäfer

An den
Vorsitzenden des Ausschusses für Umwelt und
Klimaschutz
Herrn Thomas Grziwotz

Rathaus
Rathausplatz 1
59192 Bergkamen
Tel. 02307 / 965-389
Fax 02307 / 965-388
E-Mail: spd-fraktion@bergkamen.de

Bergkamen, 07.09.2022

Antrag zur Änderung des Beschlussvorlages Drucksache 12/0701

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schäfer, sehr geehrter Herr Grziwotz,
die SPD-Fraktion bittet Sie, die nachfolgende Beschlussfassung zur Drucksache 12/0701 in die Tagesordnungen der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 08.09.2022 und des Haupt- und Finanzausschusses am 15.09.2022, wie folgt zu ändern und zur Abstimmung zu bringen. (Anpassungen zur besseren Lesbarkeit in Fett markiert)

Antrag:

- Zu 2: Die Faire Woche wird jedes Jahr unterstützt und medial beworben: Zweck ist, den Fairen Handel sichtbar zu machen sowie Menschen in unserer Kommune zu motivieren, sich für den Fairen Handel einzusetzen. **Dazu werden auch städtische Einrichtungen wie Stadtmuseum, Stadtbücherei und KiTas informieren und sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten mit einbringen.**
- Zu 3: Bis 2028 entwickeln wir ein gemeinsames Konzept zum Thema „Fairer Handel im Sport und Spiel“ **gemeinsam** mit unseren Sportvereinen, **Jugendgruppen des Stadtjugendrings**, Schulen und KiTas. **Die Entwicklung motivierender Informationsveranstaltungen ist dabei ebenso Bestandteil des Konzeptes, wie der Einsatz von Sportmitteln aus fairer Produktion.**

Begründung:

Die Charta Faire Metropole Ruhr 2030 bildet in der Förderung des Fairen Handels und der fairen öffentlichen Beschaffung im Ruhrgebiet den nächsten Schritt, auch für die Stadt Bergkamen. Die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Bergkamen sieht die Orientierung und Ausrichtung der Ziele der

Dieter Mittmann
Fraktionsvorsitzender

Geschäftsführer: Kevin Derichs
E-Mail: k.derichs@bergkamen.de

Charta Faire Metropole Ruhr 2030 an den SDG's der Vereinten Nationen, als gewinnbringenden Schritt hin zu noch mehr fairem Handel und der Förderung des Nachhaltigkeitsgedankens in Bergkamen. Die in diesem Antrag formulierten Anpassungen des Beschlussvorlages, sollen der Konkretisierung der Ziele auf die Gegebenheiten in Bergkamen dienen. Bergkamen als Stadt des Sportes, mit seiner ausgeprägten und vielfältigen Vereinslandschaft, sollte und muss diese Anknüpfungspunkte in die Zivilgesellschaft nutzen, um multiple Kanäle zur Information und zur Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger Bergkamens zu nutzen, um unseren kommunalen Beitrag bestmöglich gestalten zu können.

Mit freundlichen Grüßen



Dieter Mittmann
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Nachrichtlich an:

Erster Beigeordneter, Herrn Dr.-Ing. Peters
Beigeordnete, Frau Busch
Beigeordneter und Kämmerer, Herrn Ulrich
Fraktionsvorsitzender CDU, Herrn Heinzel
Fraktionsvorsitzende BergAUF, Frau Schewior
Fraktionsvorsitzende FDP, Frau Lohmann-Begander
Fraktionsvorsitzender DIE LINKE, Herrn Schröder